
Começam as operações do InvestSaúde
PeloEstado

O governador Raimundo Colombo e o secretário de Estado da Saúde, 
João Paulo Kleinübing, assinam hoje, no Hospital Regional Alto Vale, 
de Rio do Sul, os primeiros convênios para liberação de recursos do 

fundo InvestSaúde. Rio do Sul será contemplado com R$ 4,8 milhões para 
construção do centro de oncologia do hospital regional, R$ 500 mil serão 
destinados para a UPA local e R$ 124,5 mil para aquisição de um gerador 
para o Hospital e Maternidade Samaria. Também serão assinados convênios 
beneficiando o Hospital e Maternidade Dona Lisette, de Taió, que receberá 
R$ 1,1 milhão para reforma e ampliação e R$ 100 mil para aquisição de equi-
pamentos para os setores de nutrição e de lavanderia. O InvestSaúde é um 
fundo de R$ 92,5 milhões criado pelo governo do Estado para garantir recur-
sos para realização de reformas e ampliações de unidades de saúde, além de 
aquisição de veículos e de equipamentos. No total, serão destinados R$ 56,6 
milhões para 26 convênios de reformas e ampliações, R$ 19,2 milhões para 
aquisição de 43 vans e 99 ambulâncias e R$ 16,6 milhões para compras de 
equipamentos e mobiliário. “Com estes investimentos poderemos avançar 
ainda mais na oferta de serviços de Saúde para a população catarinense”, 
destacou o secretário João Paulo Kleinübing.

Falando nisso... O deputado Maurício 
Eskudlark assinou ficha no PR na noite de 
segunda (7) e ontem já estava defendendo 
o partido na tribuna da Assembleia. Ele se 
opôs ás críticas feitas pelo deputado Leo-
nel Pavan (PSDB) ao DNIT-SC e ao supe-
rintendente Vissilar Pretto, que é do PR. 
Eskudlark garante que o órgão estava sem 
planejamento, o que prejudica o trabalho. 
Pretto assumiu o DNIT-SC em abril de 2014. 

Missão serrana  Deputado Gabriel Ribeiro 
recebeu a incumbência do PSD de visitar 
os 18 municípios que compõem a região 
Serrana (Amures) para preparar o partido 
para as eleições municipais de outubro. Já 
percorreu a metade deles e tem pedido às 
executivas da sigla que busquem nomes 
e que todos assumam o compromisso de 
fechar em torno do escolhido em conven-
ção. A proposta é alterar o quadro que 
saiu das urnas em 2012, quando o partido 
elegeu apenas um prefeito na região. Hoje 
tem três, mas por conta de trocas de sigla.

Prevenção A Assembleia Legislativa rea-
liza hoje o Seminário de Saúde e Prevenção 
às Deficiências, com apoio da Comissão 
de Defesa dos Direitos das Pessoas com 
Deficiências. Autor da lei que instituiu a 
Semana Estadual de Prevenção, sanciona-
da em dezembro de 2015, o deputado An-
tonio Aguiar (PMDB) justifica que ações 
na área da saúde podem evitar deficiên-
cias ou reduzir danos, especialmente para 
bebês em gestação. 

Posse Secretário de Estado da Infraestru-
tura,  João Carlos Ecker, estava em Brasília, 
ontem, para tomar posse como presidente 
do Conselho Nacional dos Secretários de 
Transportes (Consentrans), sucedendo  
Carlos Roberto Osório, do Rio de Janeiro. 
O objetivo de Ecker é reaquecer as ativida-
des do Conselho. E já definiu as linhas de 
atuação: Mobilidade, Aeroportos e Finan-
ciamentos de Projetos de Infraestrutura. 
As próximas reuniões ordinárias de 2016 
serão em Brasília, Cuiabá e Recife.
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Pressãoporestradas
Com a duplicação da BR-280 esbarrando na falta 
de recursos do governo Federal para a execução 
e desapropriações, a saída está na concessão da 
obra, destacou o coordenador do Fórum Parla-
mentar Catarinense, deputado Mauro Mariani 
(PMDB-SC). A defesa ocorreu durante reunião 
do fórum, em Jaraguá do Sul, Norte do Estado. 
“A bancada catarinense precisa pressionar para 

acelerar este processo”, alertou o parlamentar, que em abril entrega a coorde-
nação do fórum. Representante do DNIT, Valter Casimiro Silveira, bem como 
o superintendente em Santa Catarina, Vissilar Pretto, participaram do evento. 
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Apoioreconhecido
Em um encontro na Federação das Indústrias 
(Fiesc), o empresário Jaime Almeida Júnior en-
controu o presidente do Badesc, José Caramo-
ri, e o diretor financeiro da instituição, Olívio 
Rocha. O empresário lembrou que no início de 
suas atividades sempre contou com o apoio 
da Agência de Fomento e que a atuaçao do Ba-
desc atuação é uma das responsáveis pelo diferencial da economia catarinense. 
No dia 16 de abril o grupo Almeida Júnior inaugura o novo empreendimento 
- Shopping das Nações, em Criciúma, num investimento de R$ 250 milhões.
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